

Buenos días a todos, hablaré em nombre de Carolina Almeida. Soy Gabriel Dantas y hablo em nombre de Geledés – Insitituto da Mulher negra en Brasil.

Seré muy breve.

El programa de Acción de Durban es um importante instrumento de justicia restaurativa global, para ello es fundamental comprometerse con la elaboración del estado del arte de la implementación del Programa de Acción de Durban a nivel mundial, con la posibilidad de evaluar la efectividad y de los avances logrados por los mecanimos de seguimiento, con el fin de calibrar expectativas y ofrecer verificación del trabajo realizado. Esta verificación del estado del arte representará uma valiosa ayuda em la identificación de las mejores praticas mundiales en la implementación del Programa de Acción de Durban, lo que permitirá replicar soluciones exitosas em otros contextos.

Muchas Gracias.